



Piden a la titular de CNDH comparecer

Legisladores consideraron que la Comisión Nacional de Derechos Humanos debe atender sus temas y dejar al Legislativo las reformas a la ley electoral, así como su comparecencia, luego de que ésta emitiera un exhorto para que se eliminen los “privilegios” del INE.

“Creo yo, como una sugerencia respetuosa, que debería estar más centrada en la defensa de los derechos humanos; que la discusión del INE y la posible reforma se la dejemos a la Cámara de Diputados”, dijo el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal.

En tanto, la diputada federal Cynthia López Castro (PRI) urgió al Senado a revisar el nombramiento de Rosario Piedra al frente de ese organismo autónomo.

La vicecoordinadora del PRD en la Cámara de Diputados, Elizabeth Pérez, exigió que así como fue llamado a una reunión de trabajo el presidente del INE, también se lleve al Pleno a Piedra.

El coordinador de la bancada de MC en la Cámara alta, Clemente Castañeda, también pidió la comparecencia de Piedra.

/ KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ